

# Modaes

Entorno

## Las exportaciones colombianas de moda moderan su caída en agosto: reduce sus ventas un 5%

La moda colombiana vuelve a perder fuelle en el exterior y ya encadena ocho meses a la baja.

Modaes  
30 sep 2016 - 00:00



La moda colombiana modera su caída en el extranjero. Tras el desplome del 38% en julio, las ventas de productos textiles, prendas de vestir, calzado y cuero al extranjero se redujeron un 5% en agosto, hasta 82,9 millones de dólares. Con este descenso, el sector encadena ya ocho meses a la baja.

---

# Modaes

---

Según datos del **Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane)** de Colombia, en agosto, todas las categorías que conforman la industria de la moda del país volvieron a reducir sus exportaciones. La fabricación de prendas de vestir fue la que encabezó la caída con un descenso interanual del 7,6%, hasta 32,5 millones de dólares.

Le siguió la fabricación de productos textiles, que contrajo sus ventas al extranjero un 3,3%, hasta 34,3 millones de dólares en agosto, frente a los 34,5 millones de dólares del mismo mes del año anterior.

## **Las exportaciones de calzado fueron las que más aumentaron en agosto, con una subida del 42,2%**

Al igual que en julio, el sector del cuero y calzado fue el que menos redujo sus ventas al extranjero en agosto. Las exportaciones del sector descendieron un 1,5% interanual, hasta 16 millones de dólares, frente a los 16,3 millones exportados en agosto de 2015.

Dentro de las subcategorías de la industria colombiana de la moda, la que más redujo sus ventas en el exterior en agosto fue la fabricación de productos textiles con una caída del 16,4% en comparación con el octavo mes del año anterior.

En cambio, las exportaciones de calzado fueron las que más crecieron en agosto, con un alza del 42,2%, hasta 3,1 millones de dólares. Le siguió la fabricación de tejidos y artículos de punto, que aumentó un 20% sus ventas al exterior en agosto.

En el conjunto de la industria colombiana, las ventas al extranjero rompieron la tendencia bajista y lograron elevarse en agosto. Tras la caída del 27,3% en julio, en el octavo mes del año el país exportó moda por valor de 3.004 millones de dólares, lo que supuso un incremento del 7% frente a los 2.808 millones de dólares del mismo mes del año anterior.